

Workshop

Du 5 au 13 juillet, un groupe d'étudiants issus de plusieurs écoles (IAV, Institut d'Arts Visuels d'Orléans ; ENSNP, École Nationale Supérieure de la Nature et du Paysage de Blois ; ESA, École Spéciale d'Architecture de Paris) mènera un workshop avec Hitoshi Abe.

Cet architecte, enseignant à la Tohoku University et reconnu au Japon depuis la construction d'un stade à Sendai en 2000, interroge la dimension du transitoire en architecture, en favorisant une intégration naturelle au paysage ou par l'utilisation combinée de matériaux ordinaires dans des systèmes de construction temporaire.

Ce workshop se déroulera à l'Institut d'Arts Visuels d'Orléans et donnera lieu à une installation dans la cour d'Archilab, site des Subsistances militaires, pendant toute la durée de l'exposition.